

- Grande-Bretagne.* Autorise des entretiens officieux sur le ravitaillement en vivres en temps de guerre..... 253
190. 12 mai *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fournit des détails à ce sujet, notamment sur les plans de Londres 254
191. 18 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire par intérim de Grande-Bretagne.* Propose un échange de vues sur les politiques concernant les matières premières et les produits alimentaires..... 255
192. 29 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissariat de Grande-Bretagne.* Fait savoir que les producteurs canadiens de matières premières peuvent négocier directement avec la Grande-Bretagne..... 256
193. 17 août *Mémoire.* Rapport d'une réunion avec les producteurs de métaux au sujets des fournitures de guerre pour la Grande-Bretagne..... 257
194. 23 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'avise que Londres doit restreindre l'exportation des matières premières..... 260
195. 25 août *Mémoire.* Porte sur les négociations avec Londres sur la question du blé..... 261
196. 28 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet une demande de Londres en vue de corriger les écarts entre firmes canadiennes dans la répartition des contrats de cuivre..... 262
197. 29 août *Mémoire.* Absence d'écarts entre producteurs de cuivre..... 263
198. 29 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Déclare qu'il n'est pas nécessaire d'intervenir dans le cas des producteurs du cuivre..... 264
199. 30 août *Mémoire.* Fournit des détails sur les contrats de cuivre..... 264
200. 31 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet la demande de Londres de garder confidentiels les détails relatifs aux ventes de blé..... 266
201. 2 sept. *Le gouverneur de la Banque du Canada au sous-secrétaire d'État aux*
- Britain.* Authorizes informal discussions on wartime food supply..... 253
190. May 12 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Gives details on discussions concerning food supplies, especially British plans..... 254
191. July 18 *Under-Secretary of State for External Affairs to Acting British High Commissioner.* Suggests exchange of views on raw materials and foodstuffs policies.. 255
192. July 29 *Under-Secretary of State for External Affairs to British High Commissioner.* States Canadian raw material producers may negotiate directly with Britain 256
193. Aug. 17 *Memorandum.* Reports on meeting with metal producers concerning war supplies for Britain..... 257
194. Aug. 23 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports restrictions on raw material exports from Britain..... 260
195. Aug. 25 *Memorandum.* Concerns wheat negotiations with Britain..... 261
196. Aug. 28 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Transmits British request for co-operation in adjusting differences among Canadian firms over allocation of copper contracts..... 262
197. Aug. 29 *Memorandum.* Reports no differences among copper producers.. 263
198. Aug. 29 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* States no need for intervention with copper producers..... 264
199. Aug. 30 *Memorandum.* Provides details on copper contracts..... 264
200. Aug. 31 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Transmits British request that details of wheat sales be confidential..... 266
201. Sept. 2 *Governor of Bank of Canada to Under-Secretary of State for*